



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

AUTOR:

ZAYRA CRITELL GONZALEZ OCAÑA

CARRERA:

**LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION
COMUNITARIA**

ACTIVIDAD:

ENSAYO

9 CUATRIMESTRE

MATERIA:

TALLER DE ELABORACION DE TESIS

BAJO LA DIRECCION DE EL:

ING. CARLOS MARIO HERNANDEZ SALVADOR

ENSAYO

UNIDA I Y II

En este apartado hablaremos sobre el proyecto de tesis, para realizar un proyecto de tesis debemos realizar una investigación extensa en la cual profundiza en un campo del conocimiento centrado en una sola investigación.

Para empezar con un proyecto de investigación, se debe obtener un borrador para ir redactando los pasos de cada proceso, es por eso que iniciamos con lo que es la portada de la institución realizando un margen con el nombre de la institución, y su eslogan, proseguimos redactando lo que es el título a nuestra tesis, el nombre que abarcara todo nuestro proyecto, el siguiente paso es el agradecimiento y dedicatorias a nuestra tesis, un índice en el cual deben abordar todos los pasos en orden a como realmente se está realizando nuestro proyecto, una introducción en la cual se basara de todo lo que se aborda cada una de las sesiones, en seguida empezamos con lo que es el planteamiento del problema, se entiende "la cuestión que trata de resolver por medio de procedimientos científicos. El inicio de la investigación es el Problema. Ahora bien, el planteamiento del problema en forma general significa, "la presentación clara y directa de la relación entre dos o más variables contenidas en el problema, que se pueden comprobar empíricamente y que permiten encontrar las vías de solución o respuestas "plantear un problema es minimizar todos sus efectos y relaciones fundamentales o entre más particular sea el problema a investigar esto, facilita el proceso de la investigación, en cambio sí es muy general dicha investigación pierde el rumbo, por que existirá diferentes líneas de investigación.

El contenido de la tesis se recopila continuamente a lo largo del período del proyecto de investigación. Por lo tanto, se necesita mantener registros claros y bien anotados que no lleven a perder información valiosa.

Es un asunto particular o área específica del conocimiento al que se refiere un estudio. El tema seleccionado debe ser: Interesante, Atractivo en todos o en algunos de sus aspectos. Preciso, Se concreta en un área específica del conocimiento y no en generalizaciones, Viable, Cumple con las siguientes indicaciones, Por la aptitud, preparación y experiencia del investigador, las teorías, métodos y técnicas son accesibles. Por la situación actual de conocimientos, el estudio se justifica, Se dispone de tiempo, financiamiento, acceso de servicios, conocimiento y literatura de la especialidad, El estudio tiene propósitos definidos y realistas.

Un enunciado completo del problema incluye todos los hechos, relaciones y explicaciones que sean importantes en la investigación. Hay que encuadrarlos en un enunciado descriptivo o en una pregunta que indique con claridad que información ha de obtener el investigador para resolver el problema de investigación

En el desarrollo de la investigación se puede dimensionar en diferentes tipos de interés como son los siguientes, Intereses personales, Intereses institucionales, Intereses políticos. Es decir, explicar el tipo de interés que se tenga sobre el tema que se está investigando, con la finalidad de conocer esas razones, que por la cual se ha interesado. Las redacciones

de los objetivos comienzan con un verbo en infinitivo, que denota la búsqueda de un conocimiento; por ejemplo: determinar, identificar, describir, establecer, demostrar, comprobar, valorar, evaluar, verificar entre otros.

Es precisamente el “qué” se va a ofrecer al término del estudio, de aquí que define también sus alcances. En el proceso de investigación, es tan importante la función del objetivo, que si se carece de él o su redacción no es clara, no existirá una referencia que indique al alumno si logró lo deseado. El objetivo general y la pregunta de investigación, que da lugar a la hipótesis, están íntimamente relacionados, por lo tanto deben ser coherentes entre sí. El Objetivo general, Determina el resultado final que se pretende alcanzar con la investigación, precisa la finalidad en sus expectativas más amplias, dando una noción clara de lo que se pretende describir, determinar, identificar, verificar, confirmar o evaluar. La investigación tiene un solo objetivo general, que corresponde al problema, cuya respuesta constituirá la conclusión del estudio. Al redactar el objetivo general se utiliza un verbo, que admite diversas interpretaciones, por ejemplo: explorar, describir, analizar, comparar, explicar, predecir, proponer, modificar, confirmar o evaluar.

Después de definir los objetivos concretos de la investigación y de plantear el problema, es conveniente formular una o varias preguntas al respecto. Estas preguntas de investigación resumirán lo que habrá de ser la investigación y contribuirán a encuadrar y clarificar el planteamiento del problema al que ésta se va a avocar. Naturalmente, durante el desarrollo de la investigación las preguntas originales pueden modificarse e incluso agregársele otras, ya que en ésta medida el estudio puede cubrir diversos aspectos del problema a abordar

En las hipótesis Proporciona una explicación tentativa al fenómeno y ofrece una formulación racional que será comprobable, Esta afirmación será comprobada durante el proceso de la investigación. Se presenta siempre en el proyecto de investigación.

Al escribir la tesis o al publicar los resultados de la investigación, la metodología debe escribirse en pasado explicando cómo se llevó a cabo la investigación. La metodología cumple varias funciones, primero debe esbozar la forma en que se desarrolló todo el proceso, con el mayor número de detalles posibles, indicando el personal que colaboro, así como el material y equipo que se empleó para el desarrollo del proyecto de investigación.

Una de las primeras etapas que debe desarrollarse dentro de una investigación es la construcción de su Estado del Arte, ya que permite determinar la forma como ha sido tratado el tema, cómo se encuentra el avance de su conocimiento en el momento de realizar una investigación y cuáles son las tendencias existentes en ese momento cronológico, para el desarrollo de la temática o problemática que se va a llevar a cabo.

